


Pembagian Paket Sembako Dalam Upaya Peduli Masyarakat di Desa Babakan Karet Cianjur

¹Karlina Angga Pradhita, ²Budi Mulyati, ³Rifka Agustianti, ⁴Sary Shandy, ⁵Yoana Nurul Asri

¹STIKES Cianjur, Indonesia
^{2,3,5}Universitas Nurtanio, Indonesia
⁴Universitas Khairun, Indonesia

Email : ¹karlinaangga1@gmail.com, ²b.mulyati@unnur.ac.id, ³ifkachu@gmail.com,
⁴aymasijonk@gmail.com ⁵ynurulasri@gmail.com*

INFORMASI ARTIKEL	ABSTRAK
KataKunci: Covid-19 Era transisi Paket sembako	<i>Covid-19 masih menyisakan duka bagi sebagian masyarakat Indonesia khususnya dalam aspek kesejahteraan sosial meskipun sudah sedikit beradaptasi di era transisi ini. Salah satu desa yang masih terdampak Covid-19 ialah desa Babakan Karet, Cianjur. Lebih dari 30 Kepala Keluarga (KK) masih berjuang untuk kebutuhan pokok sehari-hari. Perkumpulan Dosen Peneliti Indonesia (PDPI) bekerjasama dengan Universitas Putra Indonesia (UNPI) Cianjur memberikan santunan berupa paket sembakodi era transisi Covid-19. Diharapkan dengan bantuan ini sedikitnya dapat membantu tercukupinya kebutuhan pokok sehari-hari dan memberikan penguatan kesejahteraan pada KK yang terdampak.</i>
Keywords: Covid-19 Transitional era Food packages	<i>Covid-19 still leaves some Indonesian people with grief, especially in the aspect of social welfare, even though they have adapted a little in this transitional era. One of the villages that is still affected by Covid-19 is the village of Babakan Karet, Cianjur. More than 30 heads of households (KK) are still struggling to meet their daily basic needs. The Association of Indonesian Research Lecturers (PDPI) in collaboration with Putra Indonesia University (UNPI) Cianjur provided compensation in the form of food packages during the Covid-19 transition era. It is hoped that this assistance will at least be able to help meet basic daily needs and strengthen the welfare of affected households.</i>
	This is an open access article under the CC-BY-SA license.
	

I. PENDAHULUAN

Pemerintah mulai melonggarkan aturan pembatasan terkait pencegahan pandemi Covid-19 dengan memperbolehkan masyarakat untuk tidak memakai masker di ruang terbuka. Kebijakan ini merupakan langkah awal bagi mulainya masa transisi dari pandemi ke endemi sesuai dengan arahan dari Bapak Presiden Joko Widodo. Pada masa ini, penyesuaian kebijakan dilakukan secara bertahap dan menyeluruh. Hal ini dilakukan agar semua elemen masyarakat di seluruh aspek kehidupan dapat memahami kondisi dan pulih kembali dengan baik. Momentum ini pun, dioptimalkan oleh pemerintah untuk melakukan pemulihan di sektor ekonomi nasional yang terdampak pandemi selama dua tahun terakhir. Melalui pelanggaran aturan bagi pelaku perjalanan, baik nasional maupun internasional [Nada, 2022][Adnyani, 2021].

1260

Dampak covid mengakibatkan penurunan kesejahteraan yang masih proses adaptasi [Rais, 2021] [Sumakul, 2020][Rosita, 2020]. Selain itu, dalam menghadapi krisis ekonomi akibat pandemi Covid-19 ini pemerintah telah mengeluarkan kebijakan paket stimulus fiskal dalam jumlah besar melalui Program Pemulihan Ekonomi Nasional. Indonesia terus berupaya memperkuat program perlindungan sosialnya dalam menangani krisis yang terjadi pada pandemi Covid-19. Program-program ini telah diperluas untuk melindungi masyarakat miskin terhadap guncangan ekonomi dan masyarakat berpenghasilan menengah kebawah yang jumlahnya terus meningkat namun menjadi rentan terhadap resiko jatuh miskin di kemudian hari.

Untuk mendukung itu semua, PDPI berkolaborasi dengan UNPI Cianjur melaksanakan kegiatan oengabdian kepada masyarakat. Kegiatan ini merupakan kegiatan yang diinisiasi oleh Perkumpulan Dosen Peneliti Indonesia (PDPI) yang berkolaborasi dengan kegiatan mahasiswa KKN Kelompok 1 UNPI Cianjur. Pentingnya kegiatan pengabdian kepada masyarakat karena pengabdian merupakan salah satu tri dharma perguruan tinggi. Pengabdian menjadi salah satu pilar penting dalam aspek ini dengan harapan dapat terjun langsung ke lapangan untuk membantu masyarakat dalam berbagai aktivitas. Salah satu pengabdian masyarakat yang dapat dilakukan yakni membantu masyarakat yang terdampak Covid 19 dalam hal kesejahteraan ekonomi melalui pembagian sembako. Salah satu desa yang terdampak Covid ialah Desa Babakan Karet di Cianjur Jawa Barat. Sekitar 30 KK mengalami dampak dari covid mulai dari pemutusan kerja secara sepihak, kesehatan yang terganggu serta dampak kesejahteraan lain yang berkurang. PDPI bekerjasama dengan UNPI Cianjur memberikan bantuan berupa paket sembako kepada warga desa Babakan Karet yang mengalami dampak Covid 19 dalam aspek kesejahteraan.

Keadaan wilayah Kabupaten Cianjur yang beribukota di Kecamatan Cianjur berbatasan dengan Kabupaten Bogor dan Kabupaten Purwakarta di Utara; Kabupaten Bandung; Kabupaten Bandung barat dan Kabupaten garut di Timur; Samudra Hindia/Indonesia di Selatan; dan Kabupaten Sukabumi di Barat Hindia. Sebagian besar Wilayah Cianjur adalah pegunungan, kecuali di sebagian pantai selatan berupa daratan rendah yang sempit[Dinas PMPTSP]. Lahan-lahan pertanian tanaman pangan dan kehutanan merupakan sumber kehidupan bagi masyarakat. Keadaan itu ditunjang dengan banyaknya sungai besar dan kecil yang dapat dimanfaatkan sebagai sumber daya perairan tanaman pertanian. Namun dampak Covid-19 membuat aspek mata pencaharian utama mengalami hambatan dan mengurangi pendapatan. Sehingga perlu ada upaya untuk membangkitkan berbagai sektor di Cianjur yang terdampak Covid-19.

II. METODE

Metode dalam pelaksanaan pengabdian ini terbagi menjadi tiga yakni studi pendahuluan, persiapan, dan pendistribusian. Deskripsi dari ketiga tahapan tersebut ialah:

1. Studi pendahuluan
Studi pendahuluan dilakukan untuk mengetahui keadaan yang sebenar-benarnya terkait kondisi sosial dan ekonomi berkaitan dengan keejahteraan di Desa Babakan karet Cianjur
2. Persiapan
Tim pelaksana melakukan pendataan dan mempersiapkan segala kebutuhan pembagian sembako seperti beras, minyak goreng, susu, mie instan, gula, terigu serta susu dan teh terhadap lebih dari 30 KK
3. Pendistribusian
Pendistribusian diberikan langsung kepada warga yang membutuhkan disaksikan oleh perangkat desa terkait.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil dari kegiatan pengabdian kepada masyaraat ini merupakan salah satu bentuk kepedulian PDPI dan UNPI Cianjur terhadap kondisi sosial dan ekonomi bagi warga desa Babakan Cianjur yang masih mengalami dampak Covid-19 di era transisi ini. Kegiatan ini di lakukan pada tanggal 6 November dan didistribusikan secara langsung kepada sebagian warga desa Babakan Karet Cianjur.



Gambar 1. Pembagian Simbolis Paket Sembako Oleh Ketua Dosen Peneliti PDPI Jawa Barat



Gambar 2. Pembagian Simbolis Paket Sembako Oleh Ketua Dosen Peneliti PDPI Cianjur

IV. KESIMPULAN

Covid-19 masih menyisakan duka yang mendalam dan dampak negatif bagi sebagian masyarakat Indonesia sampai saat ini. Pada era transisi ini, sebagian warga khususnya di desa Babakan Karet Cianjur masih ada yang memerlukan bantuan untuk memenuhi kebutuhan pangan sehari-hari. Oleh karena itu bantuan sosial sangat diperlukan untuk meringankan beban warga sekitar melalui pembagian paket sembako. Pemberian edukasi bagi masyarakat mengenai pentingnya menjaga pola makan masi terus dilakukan dengan kaitannya nilai gizi bagi perkembangan putra putrinya. Diharapkan dengan kegiatan ini akan meringankan beban warga sekitar.

UCAPAN TERIMA KASIH

Terima kasi kepada seluruh pengurus Perkumpulan Dosen Peneliti Indonesia (PDPI) beserta jajarannya yang telah menjadi donatur dalam kegiatan ini.

DAFTAR PUSTAKA

- Nada, D. Q., Nurhidayah, E., & Zahra, A. (2022). Transisi Pt Primarindo Asia Infrastructure Tbk. Dalam Memenuhi Ekspektasi Pasar Industri 4.0 Pasca Pandemi Covid-19. *Value Added: Majalah Ekonomi dan Bisnis*, 18(2), 37-43.
- Adnyani, N. K. S. (2021). Penguatan Kewilayahan dengan Pemetaan Keunggulan Potensi Daerah di Era New Normal. *Target: Jurnal Manajemen Bisnis*, 3(1), 59-66.
- Rais, R., Latief, M. I., & Arifin, S. (2021). Analisis Dampak Covid-19 Terhadap Kesejahteraan Pedagang Kaki Lima Di Wisata Kuliner Maros. *Hasanuddin Journal of Sociology*, 95-107.
- Sumakul, Y., & Ruata, S. (2020). Kesejahteraan Psikologis dalam Masa Pandemi Covid-19. *Journal of Psychology" Humanlight"*, 1(1), 1-7.
- Rosita, R. (2020). Pengaruh Pandemi Covid-19 Terhadap UMKM di Indonesia. *Jurnal Lentera Bisnis*, 9(2), 109-120.
- Dinas PMPTSP. Profil Daerah. [internet]. Gambaran Umum Daerah, 15 Desember 2022, 13.00 [diakses 15 Desember 2022]. Tersedia dari <https://dpmptsp.cianjurkab.go.id/post/read/193/gambaran-umum-daerah.html>.